

12月

# コンサルテ瀬田便り

今年も残り一か月を切ってまいりました。寒さも本格的に厳しくなっております、皆様、どうかご体調崩されませんようご自愛くださいませ。

12月10日17時30分よりさわやかホールにて「コンサルテ瀬田事例発表研修会」を開催させていただきます。コンサルテ瀬田の各階職員と各部署職員が3グループに分かれそれぞれのテーマを設定し発表させていただきます。ご家族様もご参加いただけますのでこの機会にぜひご高覧いただければ幸いです。

また、12月27日には年末最後の行事となります「コンサルテ瀬田 餅つき」を14時～さわやかホールにて開催させていただきます。毎年、ご入居者様・ご家族様はもちろん職員の家族も参加し目の前で餅つきをします。お土産に持ち帰り用のお餅もご用意させていただきますので皆様、奮ってご参加ください。

## 11月行事

### 11月5日【ピオラバンジー植え】

少し肌寒い気候ではありましたが、たくさんのお入居者さまが参加して下さいました。

「こういうことはやったことないけど、土を触るといのは意外と気持ちいいもんですね。」

と言いながら、土を撫でておられるお入居者さまもおられました。



### 11月19日【運動会】

毎年恒例となりました運動会でございます。各階の応援合戦では皆様、大声を出されご自分の階の応援をされていました。



## 1 1月行事食

◎ 1 1月3日 『文化の日』 行事食

・ 松茸ご飯 ・ 天婦羅盛り合わせ ・ 刺身（マグロ、サーモン、さば） ・ お吸い物

◎ 1 1月19日 イベント食『ご当地麺紀行（山梨・群馬）』

・ ほうとう ・ 高崎鶏飯丼 白菜とろろ和え フルーツ（洋ナシ）

## 1 1月新入職員



2 階ケアワーカー 橋口 法子

以上、1名の職員が新しく入職いたしました。今後ともご指導の程よろしくお願ひ致します。

## 施設からのお知らせ



1 1月26日・30日に浄土宗・常楽寺の僧侶に來館いただき講話を聴かせていただきました。テーマは『死生観』でございます。看取り介護をさせていただく中で、職員一人一人が死生について学ぶことが出来ました。



1 1月26日大津東消防署員の指導の下、救急救命講習会を開催させていただきました。

◎平成28年3月に開催させていただきます予定の『家族会総会』にてご協議頂きたい内容について別紙同封させていただいております。是非、御一読頂きますようお願い申し上げます。

◎前月便りにも載せさせていただきましたが、インフルエンザ・ノロウイルス等の感染症が蔓延してきております。少しでも体調がすぐれない方のご来館はご遠慮いただきますようお願い致します。



本年も大変にお世話になりありがとうございました。来年も皆様に安心して生活して頂けるよう職員一同、尽力して参りますのでどうぞよろしくお願い申し上げます。

